

# Rezension zu „Kurzlehrbuch Pharmakologie,,

3. aktualisierte Auflage, 2022 von Claudia Dellas

## Das hat mir gut gefallen:

- Sehr gut strukturiert und übersichtlich von Anfang bis Ende
- Klinische Bezüge
- IMPP-facts
- Kurz und verständlich zusammengefasst
- Wiederkehrende Farben für die gleichen Überthemen
- Viele zusammenfassende Tabellen für einen ersten oder wiederholenden Blick
- Am Anfang eines Kapitels nochmal kurz die Physiologie oder Biochemie erklärt für diejenigen, die die Vorklinik schon vergessen haben ;)
- Im Vergleich zu den vorherigen Auflagen viele neue Medikamente und äußerlich ansprechender, also es lohnt sich das neueste zu holen

## Das hat mir nicht gefallen:

- Zum Teil zu sehr zusammengefasst, sodass man noch woanders nachschlagen muss
- Für unsere Pharmalehre fehlen ein paar Medikamente
- Arzneimittelinteraktionen fehlen teilweise und auch medikamentenspezifische Besonderheiten gibt es nicht für jedes Medikament bzw. Medikamentengruppe
- Wer es genauer mag, kann sich das nochmal im Aktories durchlesen, was aber eigentlich nicht nötig ist

## Fazit:

Der Dellas ist das Grundnachsschlagewerk für die Pharmakologie. Es vermittelt einen schnellen Überblick über fast alle klinischen Medikamente, sowohl für den Klinik-Abschnitt als auch später im richtigen Arbeitsalltag ein super Nachschlagewerk, um sich nochmal zu erinnern. Das ist das einzige Buch neben dem Prometheus, was sich wirklich lohnt zu kaufen. Hier lohnt es sich auch wirklich die neueste Auflage zu kaufen, da es noch mehr übersichtliche Tabellen gibt und die Pharmakologie kurzlebiger ist, als manch anderes Fach im Medizinstudium.

Die Pharmalehre in Halle ist besonders, was man schnell durch die oberen Semester mitbekommt. Der Dellas ist dann immer ein oft gehörter Ratschlag und das auch mit Recht. Man ist gut gewappnet für die Klausuren und auch für die Klinik.